

EL DIA

## Sindicalistas argentinos acusan a un funcionario de promover la violencia

(IPS y AFP)

BUENOS AIRES, 25 de octubre.—La Conducción Unica de los Trabajadores Argentinos (CUTA) respondió a declaraciones formuladas el domingo 21 por el secretario de Hacienda, Juan Alemann, quien afirmó que los sindicalistas eran incapaces de organizar una huelga general y que la política económica tenía por objetivo debilitar la fuerza de los gremios obreros.

La CUTA afirma que el funcionario "acaba de lanzar un insólito desafío al movimiento obrero argentino, lo incita a decretar un paro para demostrar su representatividad" y que "además actúa con la idea de que todas las medidas del equipo económico van directamente encauzadas contra un sector del movimiento obrero argentino".

La réplica de la CUTA reclama al gobierno una aclaración en el sentido de que "si Alemann es un aislado funcionario antiobrero enquistado en el proceso, o si su pensamiento traduce la verdad de un proceso que hasta hoy se presentó como no enderezado contra sector alguno, pero que en la práctica tendría como blanco predilecto el movimiento obrero argentino".

La CUTA señala luego: "El paro, la protesta, el peticionario, la reivindicación legal de los derechos sindicales son mecanismos legítimos que el movimiento obrero argentino usará en la medida de sus auténticos y legítimos intereses, porque tiene responsabilidad nacional y social".

"¿Esta incitación a la violencia tiene una ley que la condene?" —pregunta la CUTA en su declaración—. "De ser así, que alguien nos diga el número, o en su defecto, nos acusen de insana".

Entretanto, según datos oficiales, existen 17 conflictos sindicales que afectan a 9 mil 423 trabajadores, la

mayoría en demanda de mejoras salariales, en 9 ciudades del país.

### VIDELA, A CHINA Y QUIZA A LA URSS

El presidente Jorge Videla visitará China Popular en abril de 1980 y examina la posibilidad de viajar ese mismo año a la Unión Soviética, revelaron hoy aquí fuentes diplomáticas.

El anuncio de la próxima visita presidencial a China fue recibido con satisfacción por el embajador de ese país en Argentina, Hsu Changfu, quien afirmó que la misma será "un hecho trascendente para las relaciones bilaterales".

El antecedente más inmediato de la visita de Videla a Pekín fue el viaje realizado a China Popular en junio de 1978 por el ministro de Economía, José Alfredo Martínez de Hoz.

En cuanto a la posible visita presidencial a la URSS, tiene como antecedente más inmediato la visita realizada recientemente por una delegación soviética presidida por un teniente general del ejército de la URSS a Argentina, por primera vez en la historia de las relaciones entre los dos países.

La visita de los militares soviéticos a Argentina fue seguida por el envío de una delegación militar argentina a Moscú, presidida por un general.

En otro orden, el dirigente peronista Lázaro Rocca, del Consejo Nacional del Justicialismo, precisó que la "situación de Cámpora no constituye políticamente una preocupación ni es una disyuntiva partidaria. Nunca más se repetirá la infiltración extremista en las filas del peronismo".

EXCELSIOR

### Viaja a Argentina el General Félix Galván López

Invitado por el alto mando de las fuerzas armadas de la Argentina, mañana saldrá rumbo a ese país, el general Félix Galván López, secretario de la Defensa Nacional.

Va en compañía de un grupo de oficiales de Estado Mayor a bordo del Quetzalcóatl II.